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Mi distinguido amigo:
Contestando a su ear+a del 22 de Junio, tengo , en

primer 1ugar� que darle las gracias por la suserip9ion que
ha tenido la bondad de cursar para el "Indice Historieo Es
pai91". en el cual espero hallará Ud. noticias que 19 ser
viran para. sus estudi os , Por otra parte le agradegerl.a que
si apareciera en Cerde�a una obra relativa al periodo ara

gonés o espaftol o que contuviera referencias sobre �l mismo,
se sirvtera mandarnos una resefta adeouada de la misma.

Reapeet;c, a. su pregunta. del �st.il.o 4-e �eleb� Cart-es
en Catalufta. le ruego me conceda un plaso para contestarle
exaot aaente , pues+e que consultados los cuerpos legales y
lo� principales tratadistas moder�os no he podj,do hallar la
re�e�encia ooncreta a la di8tinc1onrqu� permitia prorrogar
40 dJ.as las Cortes. No obstante. la experienoia me asegura
que habra. un procedimiento normal .. pues en la. Colecoión de
Cortes Catalanas publicada por la A9ademia de la Historia
aparece muy amenudo este tipo de prorrogas.

E '.'spera.ndo que Su proxima ViS1ta me dars La oportuni-
dad de abrazarle a -erincipios de Septiembre. le antioipo el
sentimiento de mi mas viva simpatia y amistad�


